



Tegucigalpa, M.D.C. 10 de julio del 2023

Abogado
Luis Calix
Jefe de Transparencia
Empresa de Correos de Honduras
Su Oficina

Estimado Abogadi Calix

Por este medio me dirijo a esta unidad para hacer de su conocimiento que no se ha firmado ningún contrato de arrendamiento este mes de junio del 2023. asimismo, cabe mencionar que la mayoría de los contratos tiene una duración de un año, cualquier cambio o una nueva contratación se les estará informando.

Atentamente,

por:
Lic. Belky Daniela David
Contratos de Arrendamiento



Cc arch